

# Den Böhmlöten näher gekommen

## Unterstützung für den Spielmannszug



Der Spielmannszug Bausenhagen ist mit der Unterstützung des IKF den Böhmlöten ein gutes Stück näher gekommen. ■ Foto: Hennes

**FRÖNDEBERG** ■ Dem großen Ziel sind sie seit gestern ein kleines Stückchen näher gekommen: Der Spielmannszug Bausenhagen erhielt gestern 3000 Euro Unterstützung zur Anschaffung der neuen Böhmlöten.

Wie berichtet plant der Spielmannszug die Umstellung von der Sandnerflöte auf die Böhmlöte oder auch Klappenflöte. Rund 500 Euro kosten die edlen Instrumente allerdings. Nun bekamen die Spielmannszügler Unterstützung vom Initiativkreis Fröndenberg (IKF). „Wir ar-

beiten und leben in Fröndenberg und möchten gerne etwas für unsere Stadt tun. So sind wir auf den Spielmannszug Bausenhagen gekommen, welcher aus eigener Kraft heraus versucht, etwas auf die Beine zu stellen“, sagt Dirk Sattelberg, der gemeinsam mit Dr. Karsten Vollmann, Benedikt Stier, Hubertus Hennecke, Hubert Severin, Dennis Brunne und Tobias Kohlschein dem IKF angehört. Der Initiativkreis, der auch in diesem Jahr wieder den Baum auf dem Markt zum Advent beleuchten wird, spendete daher nun 3000 Euro.